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Emotivo encendido de la Torre del Campanario 
con motivo de El Salvador en Mutxamel

Som Mutxamel
u El día 4 de agosto se celebró 
la alborada en la Plaza Nueva. 
Comenzó con el canto del him-
no en la iglesia y ya después se 
pudo disfrutar de un castillo de 
fuegos. El plato gordo vino el día 
6, con el encendido de la Torre 
del Campanario justo después 
de la misa. Esta iluminación está 

inspirada en la que se hacía en el 
siglo XIX y se dejó de hacer, des-
de 2017 se ha recuperado con 
espectáculo pirotécnico y este 
año con música, luz y fuego frío. 
El Padre Nuestro de José María 
Cano que se interpretó en la visi-
ta del Papa Benedicto XVI en el 
encuentro de las familias de Va-
lencia, el Non Nobis Domine de 
Patrick Doyle y el Himno del Sal-
vador de Luis Giner han sido las 
piezas musicales elegidas. Este 
acto aparece documentado en el 
libro de la fábrica de la iglesia.
En la procesión de la festividad 
de El Salvador las banderas de 
las diferentes comparsas de Mo-
ros y Cristianos salen en el lla-
mado día de la “señal”. Tradicio-
nalmente se dice que si un año 
no salen las banderas no habrá 
fiestas y eso es lo que ha pasado 
este año, al igual de el año pa-
sado, las banderas, tanto de las 
comparsas como de la Comisión 

de Fiestas de Moros y Cristianos 
de Mutxamel no saldrán a pro-
cesionar, señal de que no habrá 
fiestas.
Para terminar los actos de la fes-
tividad de El Salvador, el pasado 
sábado se ofreció un concierto 
de la Agrupación Musical La Lla-
grima que ofreció la presentación 
del repertorio del próximo año 
2022 además de la presentación 
y estreno de una nueva marcha 
de procesión llamada “Nazare-
nos del Perdón” dedicada a los 
nazarenos de la Cofradía del 
Santísimo Cristo del Perdón y 
Nuestra Señora de la Piedad de 
Mutxamel en su XXV aniversario.
Con estos tres actos se da por 
finalizada la festividad de El Sal-
vador en Mutxamel pensando ya 
en que el año que viene las ban-
deras salgan a la calle, los mu-
txameleros puedan procesionar 
y todo vuelva poco a poco a la 
normalidad.

lEl Salvador es la festividad de agosto en Mutxamel y se celebra 
por todo lo alto. Este año, al igual que le pasado, con motivo de la 
pandemia COVID-19 los actos son menos pero igual de emotivos.
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Som Mutxamel
u¿Cuál es el balance de estos dos años 
de legislatura desde tus áreas? Nosotros 
lo que buscamos es que la crisis económica 
venida de la sanitaria afectara lo menos po-
sible al tejido empresarial, siempre siguiendo 
las pautas que nos iban marcando. Tuvimos 
la posibilidad de implantar el mercadillo en 
un recinto cerrado y que ese recinto mantu-
viera las medidas sanitarias y eso hizo que 
muchas familias tanto de Mutxamel como de 
la provincia no tuvieran más crisis. Al mis-
mo tiempo los vecinos del municipio vieron 
también que el mercadillo ya estaba a su 
disposición y por lo menos en ese día olvidar 
un poco todo el sufrimiento que ha causado 
esta pandemia. La ubicación actual del mer-
cadillo tampoco afecta mucho al tráfico roda-
do y que tiene todas las posibilidades dado 
su amplitud de que los puestos mantuvieran 
las distancias y así que hubiera más puestos 
en el mercado, no solo los de alimentación. 
Además tiende a mejora ya que es un foco 
de economía para todos.

¿Cómo concejal de nuevas tecnologías, 
durante el punto más álgido de la pande-
mia también hubo un trabajo para adap-
tar todo a lo tecnológico? El Ayuntamiento 
siempre ha tenido una característica muy 
manual, muy de asistencia personalizada. 
Un decreto nos decía que en 2019 teníamos 
que implantar una digitalización de todo el 
ayuntamiento, tuvimos que empezar a co-
rrer, con alguna que otra dificultad, ya que a 
principios del año 2020 tuvimos un hackeo 
informático que nos distrajo durante unos 15 
días, perdimos casi todos los datos y eso fue 
un caos. Hay que dar las gracias al equipo 
informático que estuvo días y noches para 
poner en marcha el tema. La implantación 
va progresivamente, estamos satisfechos de 
lo que estamos haciendo. Lo único es que 
ahora esa sintonía que había con el vecino 
es más difícil porque tiene que ser teleasis-
tencia y estamos dando todo tipo de recursos 
económicos para disponer de todo para que 
los trabajadores y los vecinos estén lo mejor 
atendidos posible pero esto no termina.

¿Crees que la gente se está adaptando 
bien? La brecha digital existe porque hay fa-
milias que por cuestiones económicas no lle-
gan y entonces desde el ayuntamiento se le 
da toda la ayuda posible. También por edad, 
aunque con ayuda externa de familiares y 
amigos les ayudan. Creemos que desde el 
ayuntamiento hemos hecho lo posible para 
que esa brecha no exista. La administración 
electrónica es algo progresivo y sin pausa y es 
para siempre, ya no hay retroceso y nos tene-
mos que mentalizar de que es así o nos que-
daremos fuera del entorno que nos mueve.

Hace poco habéis publicado unas ayudas 
junto con la Diputación de Alicante, ¿de 
qué se tratan esas ayudas? El Plan Resis-
tir, que es el plan de la Generalitat Valencia-
na y que intervienen tres administraciones, 
la generalitat, con un 60%, la diputación con 
un 25% y el ayuntamiento con otro 15%. En 
total son 711.000€ pero que iban destinados 
principalmente al sector de la hostelería y 
ciertos CNAES que la Generalitat entendió 
que eran los que más necesitaban este tipo 
de ayudas ya que se había decretado el cie-
rre total de estas empresas durante muchos 
meses. Posteriormente, diputación también 
hace dos planes de ayuda. Uno lo hicimos 
anteriormente y son para paliar los síntomas 
de la crisis exclusivamente a todo el tejido 
empresarial que ha producido el COVID19.
En estas últimas, se han dotado de 134.000€. 
Dentro de las bases hemos puesto una 
apreciación. Las empresas de más de diez 
trabajadores no han tenido ningún tipo de 
ayuda y desde el equipo de gobierno decidi-
mos ayudar a ese tipo de empresas. Otra de 
las prioridades es que no hayas tenido ayu-
da en ninguno de los dos planes resistir an-
teriores y después el resto. Es decir vamos 
a dotar de estas ayudas a todo el tejido em-
presarial dando prioridad a estas dos apre-
ciaciones. En definitiva, van a poder acudir 
a estas ayudas casi todas las empresas que 
han tenido una minoración de facturación 
en relación al año pre-COVID y después y 
creo que estamos en la buena línea. El pri-

mer día que se inició la ayuda había más de 
30 solicitudes de este nuevo plan. El Plan 
Resistir I tuvo alrededor de 130 solicitudes 
y se repartieron alrededor de 255.000€ de 
ahí sobraron 456.000€ ya que el primer pack 
de ayuda era solo para hostelería, turismo, 
agencias de viajes, mercadillo. En el siguien-
te plan nosotros dijimos que los que no po-
dían acceder en el primer plan que en este 
ya si pudieran acceder y lo abrimos a todas 
las empresas aunque con alguna que otra 
exclusión. De los 456.000€ sobraron unos 
118.000€ y lo que hemos pensado es que 
todas las ayudas de los planes repartir ese 
excedente en todos los que han presentado 
más gastos de los 3.000 que era el margen 
de la ayuda. Por lo tanto, vamos a repartir 
todo el dinero en todo el tejido empresarial 
para no devolver ni un céntimo.
El corazón de un municipio aparte de toda 
la actividad que general por parte de todas 
las asociaciones culturales, educativas es 
su tejido empresarial con el comercio a la 
cabeza. Si nosotros tenemos en población 
activa unas 17.000 personas en edad de tra-
bajar de los 16 a los 65 entendemos que las 
posibilidades de que sigan manteniendo ese 
puesto de trabajo aunque muchos trabajan 
fuera y eso es algo que tenemos que rever-
tir. Que esta ciudad no sea solo una ciudad 
dormitorio como se le denomina, si no que 
sea productiva y que esas 17.000 personas 
si puede trabajar y cuidar económicamente 
a sus familias en el municipio que no tenga 
que irse a otro. También por una buena rela-
ción comarcal hay que intentar también que 
los vecinos en los municipios donde estén, 
si tienen una actividad empresarial y en ese 
municipio no han tenido ayudas que aquí en 
Mutxamel si la tengan. Por eso nosotros te-
níamos las bases abiertas a domicilio fiscal 
o el social en Mutxamel.

Habéis creado una página de venta on-
line junto a la asociación de comercian-
tes, ¿de qué se trata? Al principio de la 
pandemia ocurre que no había dotación 
de comercios que pudieran llevar produc-
tos a casas. El primer avance que hicimos 
fue hacer un listado con las empresas que 
pudieran llevar ese tipo de producto a los 
domicilios. La segunda parte fue la de crear 
un directorio de toda la asociación de co-
merciantes con todas las empresas. Esa 
fue la siguiente medida para crear la venta 
online, a domicilio o por teléfono. También a 
través de Hubitat se han dado muchos cur-
sos de iniciación a venta por redes sociales, 
como WhatsApp Business, Instagram o Fa-
cebook. El final ha sido el directorio que te-
nemos de todas las empresas darle un en-
torno mucho más visual como página web y 
así todas las empresas que tengan ese tipo 
de servicio se puedan implantar en la web. 
Estamos en la primera fase que es la de 
recabar todos los interesados que quieran 
involucrarse en este proyecto y después ya 
darle forma en la página web y darle toda la 
publicidad que se pueda, a nivel comarcal 
y provincial darle un buen empuje publicita-
rio y de marketing para que nos conozcan. 
El ayuntamiento lo único que hacemos en 
esto es Servicio.

Es fundamental que un porcentaje de lo que 
es facturación que tiene las empresas lo 
destinen a las nuevas tecnologías para que 
clientes vengan a través de la venta online.
Otro de los proyectos es el de WIFI4EU
Desde Europa nos marcan un objetivo y es 
que la brecha digital cada vez se cierre. Ha-
bía unas ayudas que venían desde Europa 
y que el grupo Compromís presentan una 
moción en el pleno que se aprueba por una-
nimidad y desde el departamento de nuevas 
tecnologías lo desarrollamos. El proyecto 
era dotar de zonas WIFI algunas zonas pú-
blicas del municipio. Nosotros pensábamos 
que por la red que tenemos sería posible 
que ciertas zonas lo tuvieran, por ejemplo el 
parque municipal El Canyar de les Portelles, 
la zona del Ayuntamiento, la calle del Car-
men también, el pasaje que rodea a la igle-
sia también tiene zona WIFI, el polideportivo 
también. Ahora lo que vamos a hacer es una 
ampliación de las zonas con una disposición 
propia del ayuntamiento que cubra todo el 
polideportivo, todo el parque, la zona del 
mercadillo, el Ravalet, además de Bonalba y 
La Huerta ya que tienen centros municipales 
y se puede sacar la fibra para implantar las 
antenas que disponga de WIFI a esas zonas 
del territorio.
Además es muy sencillo, pinchas la WIFI, le 
da a “SI” y te sale una página que formula 
como maqueta de Europa, le das a aceptar 
y ya está.

¿Qué balance realizaría de estos dos 
años? A nivel de trabajo, muy intenso, sin 
descanso. No solo yo, el equipo de gobier-
no, con el alcalde a la cabeza, estuvimos 
comentando todos que eso lo teníamos que 
sacar adelante, era una situación muy difícil 
pero con interés, con trabajo y dedicación y 
después con la ayuda de todos los trabaja-
dores de aquí que han puesto muchísimo de 
sí para que todo fluya, y que los vecinos no 
tuvieran esa sensación de desamparo por 
parte de la institución. Si hemos consegui-
do eso, ya nos damos por satisfechos. Per-
sonalmente soy una persona muy activa, 
viendo todo lo que estaba sucediendo pues 
la motivación era máxima. Todo el equi-
po de gobierno hemos estado en sintonía, 
hemos sido solo un equipo, no ha habido 
dos partidos y un equipo si no que solo ha 
habido un equipo y hemos puesto todo de 
sí, lo humanamente posible y la inteligencia 
que tenemos todos para que por lo menos 
los vecinos no vieran que su sufrimiento se 
acrecienta por que la administración no es 
capaz de reaccionar.

¿Cuáles son los retos que le quedan 
en estos dos años que vienen? La línea 
marcada ha sido agotadora pero también 
motivante. Tenemos proyectos de mucha 
envergadura para poner en marcha, como 
por ejemplo la Biblioteca Municipal, el mer-
cado nuevo, son dos símbolos de diferen-
tes características, junto a otros culturales, 
deportivos, desde el ámbito de la empresa, 
del fomento del desarrollo económico en el 
municipio no pare, el mercado es algo funda-
mental. Es el corazón de la actividad comer-
cial que puede haber en un futuro.  

Antonio Sola “Todo el equipo de gobierno hemos 
estado en sintonía, hemos sido solo un equipo”

Antonio Sola
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Som Mutxamel
uMutxamel consigue un nuevo 
pliego de condiciones para la 
adjudicación de una nueva em-
presa de limpieza de servicios 
municipales. En pleno extraor-
dinario se ha aprobado con los 
votos a favor de PP, Ciudada-
nos y VOX, la abstención del 
PSOE y los votos en contra de 
Compromís y Podemos.
De las cinco empresas que han 
optado al proceso de selección, 
cuatro han sido desestimadas 
por no cumplir con los requi-
sitos, mientras que es Aema 

Hispánica S.L. será la mercan-
til que se quedará con la con-
trata para prestar el servicio al 
haber presentado en tiempo y 
forma la documentación que se 
le solicitó. Así los trabajadores 
y el propio ayuntamiento dejan 
fuera a Netalia, la empresa ad-
judicataria hasta ahora y que 
ha procedido en retrasos de las 
nóminas a los trabajadores.
La portavoz del PSOE, Loreto 
Martínez dice que el ayunta-
miento tiene que velar para que 
el pliego se cumpla en todas 
sus condiciones. Lluis Pastor, 

portavoz de Compromís argu-
menta que todas las empresas 
son malas pero que la nueva 
es la menos mala, de ahí su 
voto en contra. En Podemos, 
su portavoz Borja Iborra sigue 
insistiendo en la municipaliza-
ción del servicio y desde VOX 
le dan un voto de confianza al 
equipo de gobierno.
Desde el consistorio, el alcalde, 
Sebastián Cañadas señala que 
se ha procedido a la celeridad 
de este pleno para que la em-
presa actúe en el municipio de 
antes posible.

Som Mutxamel
uEl Ayuntamiento de Mutxa-
mel, a través de la concejalía 
de Promoción y Desarrollo 
Económico, pone a disposición 
de los comerciantes, profesio-
nales y empresas locales “CO-
NECTA MUTXAMEL, tu pedi-
do local a un clic”, una nueva 
herramienta gratuita, con el fin 
de promover y hacer visible la 
actualización de las empre-
sas de Mutxamel, creando un 
directorio digital de empre-
sas locales que suponga una 
plataforma online visible para 
clientes en potencia. Un mapa 

de empresas locales que, 
atendiendo a los nuevos tiem-
pos, según comenta, Antonio 
Sola, concejal de Promoción y 
Desarrollo Económico, se han 
actualizado para ofrecer sus 
productos y servicios, tanto a 
domicilio como recogida en 
tienda, pudiendo realizar sus 
pedidos online o telefónicos. 
Así que, si ofreces tus servicios 
a domicilio o atiendes pedidos 
mediante nuevas herramientas 
como, WhatsApp u otras redes 
sociales inscríbete https://co-
nectamutxamel.es/inscripcion 
y serás más visible.

Mutxamel pone a disposición de 
comerciantes y empresas «Conecta 
Mutxamel, tu pedido local a un clic»

Mutxamel aprueba en pleno extraordinario 
la adjudicación de la limpieza de servicios 
municipales a una nueva empresa
l Con esta nueva adjudicación la empresa Netalia, que ha producido 
retrasos en las nóminas de los trabajadores, se irá del municipio

Pleno de Mutxamel

Som Mutxamel
u Dicha entrega ha sido 
realizada en presencia del 
Alcalde de Mutxamel, Se-
bastián Cañadas, acompa-
ñado del Primer Teniente 
de Alcalde, Antonio Sola, el 
cura párroco, Miguel Riquel-
me y Salvador Galvañ, como 
secretario de Caritas, y en 

cuanto a  la representación 
de CaixaBank , han  asisti-
do al acto Alfredo Mengual 
(Director de la oficina de 
Mutxamel) y Carlos Colom  
(Director de área de negocio 
de CaixaBank en Alicante) y 
Jesús Ángel Cecilia (Direc-
tor del área de negocio Ali-
cante Ciudad ).

Caritas Mutxamel recibe una 
aportación económica de 
5.000€ por parte de CaixaBank

El alcalde de Mutxamel, Sebastian Cañadas, Miguel Riquel-
me, cura párroco, Salvador Galvañ, secretario de Caritas 
junto a la representación de CaixaBank

l Caritas Parroquial El Salvador de Mu-
txamel recibió el apoyo de la Fundación “la 
Caixa” y CaixaBank a su programa “Aten-
ción a la pobreza” que tiene como objetivo, 
la atención primaria a personas vulnerables 
en la localidad de Mutxamel. La entidad so-
cial recibirá una aportación económica de 
5.000 euros de la Fundación “la Caixa” a 
través de CaixaBank”.
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Som Mutxamel
u El Boletín Oficial de la Provincia de Alicante (BOP) 
ha publicado las Bases Reguladoras y la convocatoria 
de ayudas aprobadas por el Pleno del Ayuntamiento 
de Mutxamel y que cuentan con financiación de la 
Excma. Diputación Provincial de Alicante destinándo-
se un importe de 133.931,90 €.
Este programa de ayudas pretende alcanzar como 
prioritarias a aquellas personas físicas y jurídicas que 
no pudieron acceder a las ayudas convocadas por el 
Ayuntamiento de Mutxamel y por otras Administracio-
nes Locales valencianas en el marco del Plan Resistir 
de la Generalitat Valenciana, entre otras causas, por 
contar con más de 10 personas trabajadoras a fecha 

31 de diciembre de 2020 o por realizar una actividad 
según CNAE en sectores no contemplados en las con-
vocatorias.
No obstante, también pueden solicitarlas aquellos que 
fueron beneficiarios de las ayudas del Plan Resistir.
En la página Web del Ayuntamiento de Mutxamel 
(w.w.w.mutxamel.org) se pueden consultar las bases 
para conocer toda la información sobre la convocato-
ria de estas ayudas.
Las ayudas van dirigidas a personas físicas o jurídi-
cas, que sean pymes, micropymes, autónomos y otros 
colectivos cumplan todos los requisitos.
La cuantía de ayuda es de mínimo 2.500€ que podrá 
incrementarse si quedara un excedente de recursos 
sin utilizar, pudiendo dedicar dicho excedente a com-
pletar proporcionalmente las ayudas hasta alcanzar 
los 3.000€.
Los requisitos para esta ayuda son estar de alta en 
el Impuesto de Actividades Económicas y en el Ré-
gimen Especial de trabajadores autónomos o Mutua-
lidad correspondiente a fecha de presentación de la 
solicitud. Se ha de tener domicilio fiscal en Mutxamel. 
Tener gastos subvencionables en el periodo entre el 1 
de julio de 2020 y el 30 de junio de 2021, haber redu-
cido el promedio mensual de facturación entre el 1 de 
julio de 2020 y el 30 de junio de 2021 en al menos 25% 
respecto al 2019.
La solicitud se hará de forma telemática en la sede 
electrónica del Ayuntamiento de Mutxamel, donde es-
tarán disponibles los modelos normalizados que se 
deben cumplimentar y la información sobre la docu-

mentación a adjuntar para presentar la solicitud, des-
de las 9:00 horas del 29 de julio hasta las 23:59 horas 
del 17 de agosto de 2021. En www.ayto.mutxamel.org 
hay más información acerca de esta ayuda.

Fomentar el uso del valenciano
La concesión tiene como objeto favorecer la promo-
ción y uso del valenciano en el ámbito empresarial y 
comercial de Mutxamel.
Los beneficiarios pueden ser personas físicas o ju-
rídicas que realizan una actividad económica en el 
municipio de Mutxamel, tiene que estar dados de alta 
en el régimen especial de trabajadores autónomos o 
donde corresponda en el caso de sociedades. Tienen 
que tener concedida la correspondiente autorización 
administrativa que permita el ejercicio de la actividad.
Serán financiables los gastos corrientes que corres-
pondan a la promoción y uso del valenciano entre el 
1 de octubre de 2020 y el 30 de septiembre de 2021.
Rótulos publicitarios del comercio en valenciano, si-
tuados en un lugar visible desde la vía pública, rótu-
los exteriores de vehículos de empresa, rotulación en 
valenciano en campañas de promoción del comercio, 
paginas web para publicidad y promoción del comer-
cio, tarjetas y otros medios de divulgación y etiquetaje.
La cantidad máxima de la subvención podrá ser de 
600€, 400€ en los catos de rotulación de fachadas y 
vehículos y 200€ en campañas comerciales, gastos de 
mantenimiento o creación de web de la actividad. Para 
más información la puede consultar en www.ayto.mu-
txamel.org

Mutxamel convoca ayudas para pymes, empresarios 
y autónomos y para fomentar el uso del valenciano



Som Mutxamel
uDespués de ponerse en con-
tacto con la familia de Arcadio 
Blasco, tuvo lugar en el mes de 
junio una reunión con la nueva 
rectora de la Universidad de Ali-
cante Dª Amparo Navarro Fau-
re, el alcalde de Mutxamel Se-

bastián Cañadas y el concejal 
de cultura. Posteriormente, hubo 
otro encuentro con la vicerrec-
tora de cultura Catalina Iliescu 
Gheorghiu, Pepe Piqueras y un 
grupo multidisciplinar del museo 
de la Universidad de Alicante 
(MUA).

Por medio de estos contactos 
se está tratando de generar 
unas rutas, como producto tu-
rístico cultural bajo el nombre 
de “Paseando con Arcadi”. Tras 
realizar la primera de ellas por 
el municipio de Mutxamel, pre-
tendemos proyectarlas por otras 

ciudades, empezando por Ali-
cante y Madrid.
Al mismo tiempo, se han reali-
zado diversas reuniones con la 
diputada provincial de cultura 
Julia Parra, quien nos ha expre-
sado su voluntad de apoyarnos 
en la difusión de la obra de Ar-
cadi Blasco; así como con la 
concejala delegada de cultura 
del Ayuntamiento de Madrid, 
Andrea Levy, quien nos ha ani-
mado a seguir adelante con esta 
propuesta y para apoyarnos en 
la difusión de la obra de Arcadi 
Blasco.
Junto a la Universidad de Alican-
te estamos planteando la crea-
ción de una càtedra denomina-
da “Cátedra Arcadi Blasco” que 
permita ahondar y profundizar 
en la Obra de Arcadio Blasco, 
con la finalidad de estudiar todas 
sus etapas, especialmente las 
más desconocidas por el gran 
público, centradas en los años 
50, 60 y 70, pues los fondos de-
positados tanto en el MUA como 
el Ayuntamiento de Mutxamel 
se centran más en los años 80 
y 90.
Otro de los acuerdos alcanza-
dos con la Vicerrectora de Cultu-
ra de la UA, fue hacernos cargo 
del archivo de Arcadi Blasco, 
que en estos momentos alberga 
el MUA, y trasladarlo al Archivo 
Municipal. Por último, el próximo 

año se tiene previsto restaurar 
las vidrieras de la iglesia realiza-
das por el artista como parte del 
patrimonio histórico.
Por otro lado, se ha solicitado al 
Museo Nacional de Antropolo-
gía por parte del ayuntamiento 
con motivo del 145 aniversario 
del museo, un reconocimiento 
honorífico donde se recuerde 
que Manuel Antón Ferrándiz fue 
una figura científica y académi-
ca, además de su faceta de im-
pulsor de la primera cátedra de 
antropología en nuestro país. 
Manuel Antón es considerado el 
padre de la antropología en Es-
paña, primer catedrático en esta 
disciplina que tuvo nuestro país 
en la Universidad Central de 
Madrid, nació en el año 1849 en 
la villa alicantina de Mutxamel, 
donde se recuerda con afecto y 
admiración a su hijo predilecto 
dando su nombre a la céntrica 
calle donde nació, así como a 
un colegio público.
Si no se obtiene respuesta a 
dicha solicitud, se procederá a 
llevar al pleno de septiembre, 
una declaración institucional en 
la que se hará partícipe a toda 
la corporación municipal junto 
con el apoyo también recibido 
por parte de la Diputación de 
Alicante, que recuerde el afecto 
y admiración de Mutxamel a su 
Hijo Predilecto.
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Som Mutxamel
u Desde la concejalía de Cul-
tura del Ayuntamiento de Mu-
txamel se ha venido impulsado 
la restauración del patrimonio 
arquitectónico, pictórico y es-
cultórico de carácter cultural y 
religioso del municipio. El pa-
trimonio mueble de la iglesia 
de El Salvador ha sido uno de 
los ejes centrales de esos tra-
bajos. Primero fue el turno del 
cuadro de El Carro Triunfante, 
le siguieron las pinturas del 
altar mayor y el lienzo de San 
juan Bautista.
Ahora, tras la rehabilitación de 
la imagen y el trono de la Vir-
gen de Montserrat, los esfuer-
zos se centran en devolver su 
esplendor al retablo e imagen 
de San José en la Iglesia de El 
Salvador.

Rafael García Berenguer, con-
cejal de Cultura, expresa el 
deseo de “actuar en la misma 
línea de actuación seguida con 
la Virgen de Montserrat. Los 
trabajos se desarrollarán en 
la totalidad del mismo, respe-
tando la originalidad y mante-
niendo los tonos de las policro-
mías que le dan ese carácter 
romántico de tonalidades apa-
gadas. Al mismo tiempo, se in-
tervendrá en la imagen de San 
José que se encuentra muy 
deteriorada”.
El concejal acudió a supervi-
sar el inicio de los preparativos 
que darán paso a los trabajos 
de rehabilitación para recupe-
rar la esencia del conjunto re-
ligioso, intentando volver a la 
policromía original del retablo 
y de la escultura. Dentro del 

mismo proceso, se llevará a 
cabo un estudio de la imagen 
de San José para intentar co-
nocer su autoría, la cual des-

taca por ser la única talla com-
pleta que posee la iglesia.
La restauración del conjunto 
correrá a cargo de José Vicen-

te Bonete Ruiz, quien llevó a 
cabo los trabajos en el altar de 
la Ermita de Montserrat y en la 
Virgen de Montserrat.

Comienzan los trabajos de restauración del retablo de San José en la Iglesia de Mutxamel

Rafael García supervisando la imagen de San José

Cultura impulsa la memoria de 
Arcadi Blasco y Manuel Antón

Amparo Navarro, Esther Algarra, Sebastián Cañadas y Rafael García

lRafael García, concejal de 
cultura del Ayuntamiento de 
Mutxamel, dio a conocer de los 
avances realizados, en relación 

a los proyectos de Arcadi Blas-
co y Manuel Antón que están 
llevando a cabo desde la con-
cejalía.
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Ocho medallas para El Club Bikepark 
Costablanca de Mutxamel

Som Mutxamel
uEl club Logró sumar tres oros, dos con Da-
niel García, en alevines, y uno con Álvaro José 
Díaz, en júniors. Las platas fueron para Rodrigo 
Díaz, en infantiles; Guillermo Bonifacio, en Cha-
llenge 17 a 29, y Álvaro José Díaz, en alevines. 

Y los bronces se los colgaron Guillermo Boni-
facio y Rodrigo Manuel Díaz. De esta manera, 
Daniel García, tras disputarse ocho pruebas, es 
el líder de la Copa de España en la categoría 
Alevín con 153 puntos y Álvaro José Díaz, en la 
júnior, con 127.

Se disputaron dos nuevas pruebas de la Copa de España de BMX en Ricla

Som Mutxamel
uEl conseller de Política 
Territorial, Obras Públicas y 
Movilidad, Arcadi España, ha 
presentado las principales 
líneas de actuación del Plan 
de ampliación de la red del 
TRAM d’Alacant, en el que 
se incluyen las propuestas 
en ejecución, así como los 
nuevos trazados previstos 
de cara a los próximos años, 
en función a las necesidades 
de movilidad de la ciudad de 
Alicante y las comarcas de 
l’Alacantí, la Marina Alta y la 
Marina Baixa.
El conseller de Infraestruc-
turas, Arcadi España junto a 
Anaís Menguzzato, directora 
de ferrocarriles han presen-
tado una inversión cercana 
a los 165 millones de euros 
a ejecutar entre 2022 y 2028 
para ampliar diversas líneas 
de TRAM en Alicante.
Una de las principales actua-
ciones a las que ha hecho 

referencia el conseller Ar-
cadi España durante el acto 
de presentación es la crea-
ción de una nueva conexión 
de la actual red del TRAM 
d’Alacant con Sant Joan y 
su hospital y la continuación 
hasta Mutxamel, desde las 
actuales Líneas 1 y 3, que 
enlazan Luceros con Beni-
dorm y El Campello respec-
tivamente. El presupuesto 
inicial es de unos 40 millones 
de euros.
Se prevé que en 2023 se 
redacte el proyecto de pro-
longación del TRAM a Sant 
Joan y en 2024 se licitaran 
las obras de prolongación del 
TRAM a Sant Joan, ese mis-
mo año se redactará el pro-
yecto para Mutxamel.
En 2025 se licitarán las obras 
de prolongación del TRAM a 
Mutxamel, en 2026 se finali-
zarán las obras de Sant Joan 
y en 2027 se finalizarán las 
obras en Mutxamel.

Mutxamel contará con una 
línea de Tram en 2027

Comienzan las obras de la reforma del 
CEIP Manuel Antón de Mutxamel

Som Mutxamel
u El CEIP Manuel Antón se va a reformar y los pri-
meros materiales ya han llegado. En la primera fase 
de la reforma se trabajará en el pabellón más anti-
guo de Infantil, además de el almacén y se iniciará 

la obra del gimnasio. Por otro lado, el proyecto del 
CEIP Arbre Blanc ya esta aprobado y ahora es el 
momento en el que empieza el periodo de contrata-
ción. También se han hecho otras actuaciones como 
la mejora de la entrada y la recogida de pluviales.

Som Mutxamel
u El Ayuntamiento de Mu-
txamel, desde la concejalía 
de Servicios Sociales que 
dirige Marisol López ha im-
pulsado un estudio socioló-
gico y poblacional, que se 
llevará a cabo por el depar-
tamento de sociología de la 
Universidad de Alicante.

El estudio tiene como fin 
el análisis de los cambios 

producidos, el desarrollo y 
evolución en el municipio en 
los últimos años. Para ello 
utilizaran datos poblaciona-
les, habitacionales, urbanís-
ticos y dotacionales; con el 
objetivo final de conocer las 
necesidades del municipio 
para aplicar los recursos ne-
cesarios
El proyecto se inició en junio 
y finalizara en el mes de di-
ciembre.

Mutxamel impulsa un estudio para
conocer las necesidades del municipio

La concejala de Servicios Sociales, Marisol López junto a 
los sociologos del departamente de Sociología de la Univer-
sidad de Alicante


